

EL PERIÓDICO

En la capital 10 cts. semanales

PARA TODOS

Año VI — Núm. 1509

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Martes 30 de Mayo de 1916

Pagos por adelantado

El Ayuntamiento de Alicante moroso

Notificación de embargo

Desde hace algunos años, la Diputación provincial atraviesa una crisis económica, que la hace aparecer ante los ojos, del pueblo como entidad oficial desprestigiada por su pésima administración, cuando en realidad solo es el caballo blanco que carga con las consecuencias de los despilfarros de los Ayuntamientos que postergan la obligación de abonar lo que por contingente provincial les corresponde, invirtiendo dichas cantidades entre los paniaguados de los caciques y políticos de altura, mientras en las Casas de Beneficencia sufren los rigores del hambre los infelices asilados y en el Manicomio perecen de inanición los alienados.

Alicante entero está indignadísimo contra la Diputación por los escandalosos hechos acaecidos en las Casas de Beneficencia, indignación justísima que mañana se exteriorizará en el mitin que ha de verificarse en la Plaza de toros y en la manifestación monstruo a la que seguramente acudirán todos los buenos y honrados alicantinos.

Está visto que en España, la casi totalidad de los hombres que nos gobiernan y administran los pueblos, son políticos de profesión, vividores sin conciencia que donde ponen sus pecadoras manos dejan marcada la huella del deshonor y del descrédito.

Pero entre todos ellos, los hay más o menos funestos para la nación y eso es lo que nos proponemos demostrar.

Nosotros opinamos que la Diputación es culpable del hambre que los asilados padecen, entiéndase bien, culpable hasta cierto punto, pero jamás responsable, por entender que los únicos responsables son los Ayuntamientos que no ingresan en las arcas de la Diputación lo que debieran ingresar, esos alcaldes sin co-

razón ni conciencia que con una frescura sin igual, regalan miles y miles de pesetas a quienes les da la gana, gastan miles de duros en urbanización de calles, dejan morir por falta de riego los árboles, para después gastar fabulosas cantidades en la compra de otros que al poco tiempo corren la misma suerte que sus antecesores.

Jamás podremos imaginar que esos funestos y desprestigiados alcaldes se aprovechen de estos negocios para aumentar su capital, pero si aseguramos, que asaltando leyes y reglamentos colocan intermediarios que se enriquecen a costa del pueblo.

Estos alcaldes que ven morir de hambre a los asilados y el dinero que a estos les corresponde de derecho para proporcionarles el alimento necesario lo destinan a favorecer a sus paniaguados, cometen un acto criminal, irreprobable, indigno de personas cultas y humanitarias y digno solamente de salvajes, de gentes que por corazón tienen un pedazo de hielo y por cerebro una calabaza.

A esos hay que exigirles toda la responsabilidad material, pues la Diputación solo es moralmente responsable de lo ocurrido, como bien claro está, que si los alcaldes, amparados por los gobiernos y caciques no entregan el dinero que adeudan, la Diputación tampoco puede pagar.

Protestemos contra la Diputación por haberle faltado energías para embargar a todos los Ayuntamientos morosos, pero al propio tiempo protestemos viril y enérgicamente contra los Ayuntamientos que son los únicos y verdaderos culpables del hambre que padecen los acogidos bajo la caridad oficial, pues ya que el pueblo paga los arbitrios impuestos, también le asiste el derecho de exigir que las cantidades presupuestadas

para la Diputación se abonen a la misma y no se despilfaren tan escandalosamente como ahora viene ocurriendo.

Pero basta de preámbulos y entremos de lleno en el asunto que motiva este artículo.

NUESTRO DEBER

Fieles cumplidores de nuestro deber, visitamos ayer mañana algunas dependencias del palacio de la calle de Villegas, entablando conversación con los empleados, al objeto de saber a ciencia cierta si se habían realizado trabajos para proceder contra los Ayuntamientos morosos.

Dichos empleados, evadiendo tal vez responsabilidades, no nos enteraron de cuanto nosotros deseábamos y únicamente pudimos saber que se habían extendido gran número de nombramientos de agentes ejecutivos para proceder contra los Ayuntamientos de la provincia que se hallan en descubierto con la Diputación.

Próximamente a las once de la mañana abandonamos dicho centro oficial deteniéndonos en la calle de Castaños, esquina a la de Villegas.

No había transcurrido media hora cuando vimos al alcalde señor Pobil y al diputado provincial Sr. Clemente que apresuradamente se dirigían al palacio provincial.

LA VISITA

Duró escasamente media hora.

Cuando los visitantes abandonaron el edificio de la calle de Villegas, notamos en sus semblantes marcadas muestras de contrariedad pues aunque no pudimos enterarnos de la conversación que ambos sostenían al salir a la calle, por la forma de accionar que empleaba el señor alcalde, se denotaba el fracaso que en su gestión había sufrido.

Con gran pesar nos vemos priva-

dos de informar a nuestros lectores de la conversación sostenida por estos señores con el Presidente de la Diputación pues a pesar de haberle visitado después en su despacho, al ser interrogado por nosotros nos contestó que la visita de los señores Pobil y Clemente había sido puramente particular y que en ella no se había tratado ningún asunto oficial.

Ante las manifestaciones del señor García Vidal desistimos de proseguir nuestro interrogatorio, pues sabido es de todos, que en asuntos particulares nadie tiene derecho a entrometerse.

La prudencia nos hizo recordar que el terreno particular está vedado para los periodistas y determinamos abandonar aquel lugar y dirigirnos al Ayuntamiento para completar nuestra información.

Durante el trayecto nos desvanábamos los sesos buscando en nuestra imaginación las causas que obligaran al Sr. García Vidal a no manifestarnos la verdad, pues perdónenos este señor, nosotros nos obstinamos en creer que la entrevista obedeció a evitar el embargo del Ayuntamiento de esta capital.

Y si es como nosotros suponemos, ¿qué es lo que pedirían los Sres. Clemente y Pobil al Sr. Vidal?

Con desplantes estamos seguros que no irían.

Con súplicas tampoco debieron ir porque mal cuadran las súplicas en un carácter altivo como el del Sr. Pobil y en un diputado como el Sr. Clemente que en sesión pública propuso se procediera inmediatamente contra los Ayuntamientos morosos.

Además ¿cómo es posible que el alcalde suplicara piedad a un presidente para continuar matando de hambre a los infelices asilados?

Ello tampoco lo creemos, porque es

factible que un hombre pida conmisericordia para salvar a otros de la ruina, de la miseria, etc. etc., pero se necesitaría tener entrañas de hiena, para suplicar que le dejasen en libertad de no pagar lo que adeuda y continuar presenciando impávido, cómo el hambre asesina a los infelices asilados.

Eso jamás lo podemos suponer porque el hombre que así obrara merecería el desprecio de la humanidad entera.

Y si no ocurrió ni una ni otra cosa ¿a qué obedeció dicha visita?

Lo ignoramos, pero procuraremos por todos los medios posibles enterarnos.

EN EL AYUNTAMIENTO

A las doce vimos penetrar en el Ayuntamiento al probo contador de la Diputación don Emilio Martínez, acompañado de otros dos empleados de dicho centro oficial, quienes iban a notificar al señor Alcalde, con todas las formalidades que el caso requiere, que si en el término que marca la ley no abona las cantidades que adeuda a la Diputación se procederá a la intervención de los fondos municipales y embargo de bienes.

El Sr. Pobil no se hallaba en su despacho.

Al momento comenzó a sonar el timbre del teléfono, hubo conferencias ir y venir de los empleados y a la una menos cuarto se presentó el Sr. Pobil, quien firmó la notificación dándose por enterado.

¡QUÉ VERGUENZA!

El desastre administrativo es completo, siempre lo hemos dicho y lo repetimos, el Sr. Pobil será un perfecto caballero, un hombre de intachable conducta, pero eso no equivale para que sea un pésimo político y un funesto alcalde que con sus lamentables errores y escasa práctica para desempeñar el alto cargo que ejerce, sea uno de los principales culpables del hambre que sufren los asilados y de que a los enfermos del hospital se les suprimieran los alimentos necesarios como son, la gallina, leche y huevos.

Pues si todos vemos claramente que su gestión es desastrosa ¿por qué no hemos de pedir su dimisión inmediatamente, ya que él, cegado por el cariño que profesa a la valerosa, no está dispuesto a dimitir?

A LOS PUEBLOS

Anoche salieron de esta capital con dirección a los pueblos de la provincia, los agentes ejecutivos para proceder contra los Ayuntamientos morosos.

UN APLAUSO

Se lo tributamos muy merecida-

mente al dignísimo, presidente de la Diputación D. José García Vidal, por la energía demostrada en este caso, al proceder como lo ha hecho contra los Ayuntamientos que nada más se preocupan en cobrar y no pagar lo que tan sagrado debiera ser para ellos.

Continúe el Sr. García Vidal el camino emprendido, seguro de que logrará encauzar la administración provincial.

Réplica suplicatoria

En esta forma aclara el insigne Director de «El Día», la confusión que según él tuvo el Sr. Mengual, para dirigirle las aplastantes líneas que le dirigió desde «Diario de Alicante», réplica suplicando, desde las columnas mismo en su edición de ayer, algo tenía que decir, venía obligado a ello, pero le hubiera valido más callar por ser en muchas ocasiones el silencio, la más elocuente respuesta cuando no se sabe otra cosa.

Se lamenta el Sr. Ferré de la salida de tono que tuvo el Sr. Mengual, ¡hombre y qué casualidad! un músico descompasado trata de afinar a los que nunca ni por un solo instante perdieron el compás, pero bien hacen en decir, que el que es, no quiere ser solo, y como éste está convertido en un profesor de baile sin que sepa bailar nada, cree que todos son lo mismo; a cada momento adopta una postura, y vamos, la de ahora no es de las más malitas por cuadrarle muy bien; siga, siga haciendo el bolero, que este es un papelito muy chic.

Claro está que no quisiéramos ocuparnos de este asunto, para evitar malas interpretaciones y lo hacemos en esta nueva ocasión, sentando como base la de no conocer personalmente a D. Gonzalo Mengual, tenemos referencias de este señor y por ellas creemos y creemos firmemente sea incapaz de cometer una descortesía, ¡cuán harto no se habrá visto para decir públicamente lo que dijo! y siendo la defensa muy natural a ella, recurre el Sr. Ferré, valiéndose de los medios más pobres y argumentos menos contundentes que hubiera podido hacerlo cualquiera que no fuese abogado, ya que a títulos vamos.

¿De cuándo acá el Sr. Ferré, conociendo también el respeto que merece su casa y que nadie lo pone en duda, no pensó lo mismo de la ajena y se aventuró como conquistador de baja estofa, no ya a que le cortaran la cara, como se la cortaron en la calle de Torrijos en tiempo y ocasión que en otro día diremos, por

FINCA DE RECREO

Por tener que ausentarse su dueño, SE VENDE en Callosa de Segura la magnífica finca de recreo y producto que se conoce con el nombre de VILLA BUEN RETIRO, la cual tiene un kilómetro de extensión, cercada toda de muro, consta de Chalet y cinco casas más para alquilar, teniendo además 22 tahullas de jardín con toda clase de árboles frutales y extensísimo palmeral, 200 metros de emparrado y diez tahullas y media de naranjos.—Para más detalles dirigirse a D. Emilio Galiana, Mendez-Núñez, 42, Barbería—Alicante

querer probar la fruta prohibida, sino a algo más que le libró una varonil Carmen, dueña de la casa, por cierto jijonenca.

¿Qué hubiera dicho D. Enrique, si la represalia la hubiesen cimentado en el santo precepto que dice, ojo por ojo y diente por diente?

Entonces vengan las leyes, analícese los delitos, allanamiento de morada, delitos contra el honor etc. etc. una toga, un birrete, un abogado que acusa y un delincuente que escucha y confiesa el relato que le van haciendo sus pecados, así, como sucedió lo contrario, aquí no ocurrió nada, se corrió un velo hasta ahora que nosotros poco a poco lo descorreremos para proyectar la cinta cinematográfica que con tantos y minuciosos detalles conservamos de aquella época.

Y este que por el hecho de ser como es cree que todo el mundo es así piensa el..... guasón que todos son de su condición, y trata de presentar al Sr. Mengual incorrecto y hasta si cabe agresivo dentro de su propia casa, lo cual no podemos ni remotamente pensar por conocer como antes decimos el carácter del joven doctor, y creer lo otro sería descortés, abusivo, poco caballeroso, lo cual no cabe en manera alguna en personas de tan esmerada y pulcra educación.

El hecho de poseer un título académico no denota una superioridad intelectual en muchos casos sobre el que no lo pesa ¿entiende el Sr. Ferré? Cualquiera puede ser abogado y no conocer las leyes. ¿No se están viendo casos de estos todos los días?

Yo en cambio sin serlo puedo conocer la aplicación de ellas y sus procedimientos mejor que otro con título. Diferencia entre aquel y yo, pues sencillamente las del dinero, influencias, pelotilladas, etc. etc. y que al uno por razón del título que posee le llaman letrado o Doctor en Leyes, según, y al otro analfabeto; el ejemplo en su misma casa lo tiene: Don Alfonso de Rojas sin títulos de ninguna clase ha llegado a lo que es: ¿podrá este señor juzgar la competencia profesional del Sr. Ferré? Quién lo duda.

Pues bien, esto es cosa que este señor no puede concebir, cree que de

leyes no pueden hablar más que los abogados y en realidad así es ¿pero quién me priva a mí de que sin estar en el Palacio de Justicia, en una controversia particular pueda enseñar a un abogado lo que él no supo aprender en seis años de carrera? Quién me impide que yo pueda decir fulano es un buen ó mal abogado cuando mis palabras van seguidas de la relación de hechos que las atestigüen ¿Con cuánta más razón un condiscipulo, un amigo de la niñez no puede juzgarnos?

Repetimos nueva vez, que de ninguna forma podemos pensar que quien toda la vida fué correcto en su trato, comedido en sus palabras y excesivamente prudente haya dejado de serlo en un instante para convertirse en un cualquiera esgrimiendo armas impropias de un caballero cuando dentro de la más exquisita honorabilidad hay medios para solucionar los casos que puedan presentarse, sin contar que hay circunstancias en la vida, que ya, ya, se las traen, capaces de hacerle perder la paciencia a un santo.

Invoque la amistad el Sr. Ferré, apele a medios plausibles, pida perdón si es menester, que si nobleza encierra el que se acusa de una falta que pone en el disparadero una amistad de luengos años, no la encierra menos el que al perdonar olvida.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Azúa.

Consultas: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calle de la Barca 19 1º derecha. Alicante.

LECHERIA

En la calle de Torrijos, 57 se expende leche de cabra ordenada a 30 céntimos litro.

También se sirve a domicilio a 40.

Se confeccionan

trajes y se hacen costuras de seite a precios sumamente económicos. Reina Victoria, 14, bajo.

De Festejos

Ya han empezado los trabajos de la Junta Magna de Festejos y Propaganda del Clima, que el sábado último se nombró en la reunión celebrada en nuestro Ayuntamiento convocada por el señor Presidente de la «Sociedad de Amigos del País».

La Comisión ejecutiva, que la forman como Presidente, don Francisco Aznar; Vice-presidente, D. Manuel Pérez Mirete. Vocales: D. Miguel Prieto, Presidente del Círculo de Unión Mercantil; D. Manuel Gallard, comerciante; D. Juan Botella, periodista y D. José Baeza, como Secretario; se reunieron anteayer tarde en el Casino para empezar a organizar los trabajos de propaganda.

Se tomaron importantes acuerdos encaminados a conseguir el logro de sus aspiraciones, de los cuales irán dando cuenta al público a medida que se vayan viendo sus resultados.

RECUERDO

A mi buen amigo
Vicente Sansano.

La noche era triste, oscura, de una densa y tenebrosa obscuridad, el silencio abrumador, la tranquilidad paradisiaca, era el tranquilo silencio de la ciudad callada, de la ciudad dormida.

Antes de emprender mi cotidiana tarea de estudio salí al balcón en busca de qué, de algo que no encontré, de mis amigas las estrellas, de esos soles que encierran en el misterio la existencia de tanta vida, de ese consuelo que en tantas noches de estío al extasiarme en su contemplación parecían enviar a mi pobre alma dolorida, a mi débil alma cansada. Ninguna brillaba en el infinito, la espesura de la obscuridad lo impedía.

Abandoné aquel conjunto que la naturaleza me ofrecía y penetré decidido a mi trabajo, nadie circulaba por la calle, la hora no era apropiada.

A poco que estuve sentado, ensimismado en mi lectura, unas débiles pisadas turbaron mi atención, salí seducido por la curiosidad y ¡oh mi asombro! cuando descubro amparado por la débil luz que alumbraba, la silueta de una mujer. ¿Sabes quién era? ¡Leonor! La inocencia de su amiga afirmó mi creencia al esconderse en el quicio de una puerta, quizás por no distraer mi imaginación, quizás por no verme y preguntarle ¿de quién te escondes?

A los pocos instantes volvieron a emprender su interrumpida marcha. Entonces la ví, la admiré, pude tener alguna malicia para ella, me acordé

de su nobleza, y traje a mi mente al cabo de tantos años, el recuerdo de los besos y caricias de una gloria que pasó para no volver.

Tras ella voló mi pensamiento.

Y la noche era triste, oscura...

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana, estará a cargo de los Facultativos señores Gueri y Ramos del practicante don Antonio Orenes.

DENUNCIAS

Por infringir las ordenanzas, municipales han sido denunciados Manuel Santamaria, Manuel Chorro, Tomás Toledo, Jacinta Cortés, José Asensi, Vicente Juan, Rosa Pastor, Luis Pascual y otros.

HURTO

Varios jóvenes se entretuvieron ayer en quitar flores y limones de un huerto de los situados en el Paseo de Campoamor, los cuales fueron detenidos y presentados en esta Inspección.

Estos se llaman Antonio Francés de 14 años de edad; Vicente Solibella de 12, Bautista Brotons de 10, Juan Senabre de 11 y Francisco Vidal, de 13.

El asunto ha pasado al Juzgado.

NIÑO DESAPARECIDO

La madre del niño José Vidal, que habita en la calle de Vista Alegre número 14 nos manifiesta que este desapareció de su hogar el sábado último,

mo, y no sabiendo su paradero, interesa su busca.

Este viste, calcetines verdes, alpargatas, pantalón gris, sombrero garrotín, y vá en mangas de camisa; se sospecha debe estar en Alcoy o Elche.

RIÑA

La produjeron en la calle del Socorro Rafael Abad Urios, de 24 años de edad y José Gilabert Antón, resultando el primero con una herida contusa en la región temporal izquierda y erosión en el dorso de la nariz y mano derecha, y el segundo, una contusión en la pierna izquierda siendo curados ambos en la Clínica Municipal.

Se ha dado conocimiento al Juzgado.

DESGRACIA

Francisco Rios Aznar que habita en la calle de las Delicias n.º 22 tuvo la desgracia de ocasionarse ayer la fractura de la tibia y peroné izquierdo por su tercio inferior producida casualmente.

Después de curado en esta Clínica de Beneficencia pasó a su domicilio.

Convocatoria

Alicantinos: El miércoles próximo, día 31 de los corrientes y a las cuatro de la tarde, se celebrará, en la Plaza de Toros de esta localidad, un mitin monstruo seguido de manifestación pública, para protestar, ante los poderes constituidos, de los hechos bochornosos que están ocurriendo en la Diputación Provincial y que llegaran hasta el extremo de que los asi-

lados de las Casas de Beneficencia y reclusos en el Manicomio Provincial de Elda, están padeciendo hambre.

Para poner remedio a tales males que nos avergüenzan y producen profunda indignación, esperamos, que el pueblo en masa, tomará parte en nuestra campaña humanitaria, que tiende a corregir y evitar tal estado de cosas.

Contamos con la autorización del dignísimo Gobernador civil de esta provincia D. Francisco De Federico, para la celebración de estos actos que secunda el Círculo Mercantil con la paralización de la vida comercial durante la celebración de los mismos.

Alicante 27 Mayo 1916.—El Presidente de la Asociación de la Prensa, Florentino de Elizaicin.—El Secretario de la Comisión organizadora y gerente de «Alicante Obrero», José Llorens.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

28 Prop. Casa Maucchi Barcelona

—De modo que vuestro protector o vuestro padre cesó de acordarse de vos allá por el año 1621 a 22.

—Poco después de haber sido muerto en Madrid don Rodrigo Calderón.

—¡Ya!

Y tras este monoslabo, Serrallonga inclinó la cabeza sobre el pecho, permaneciendo así algunos segundos.

Claudio le contemplaba con extrañeza.

—Y en las instrucciones que recibía esa pobre mujer que os cuidaba, ¿qué se os decía en los últimos tiempos?—preguntó Serrallonga después del silencio de que dejamos hecha mención.

—Se la ordenaba que me fuese preparando para ir a la corte, que

Don Juan de Serrallonga 25

—¿Qué había de hacer?

Viuda y sola y viviendo de la pública caridad para la pobre mujer consistía una fortuna lo que le daban por mi.

—De modo que cumplieron su palabra.

—Si tal, hasta hace cuatro años que cesó la pensión y cesaron las instrucciones de lo que conmigo se debía hacer.

—¿Y hace cuatro años decís?—repuso pensativo Serrallonga.

—Sí, señor.

Un año después murió aquella pobre mujer sin poderme revelar más que lo que os he dicho.

Habíanme educado para caballero.

Natalicio

Esta mañana ha venido a aumentar la felicidad que reinaba en el hogar del acreditado comerciante de esta plaza D. José García García, un robusto y encantador vástago que ha dado a luz su bondadosa y encantadora esposa doña Emilia Alvarez.

Tanto la madre como el recién nacido disfrutan de perfecta salud.

Nuestra sincera felicitación a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento.

Registro Civil

NACIMIENTOS

José Pérez Palomares, Fernando Soler Sala y David Serivilla Fuster.

DEFUNCIONES

Esperanza López Marco, Fulgencia Martínez Sánchez.

MATRIMONIOS

Ninguno.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

NOTICIAS

En los exámenes últimamente celebrados ha obtenido la honrosísima calificación de Sobresaliente en la asignatura de Francés y sobresaliente con matrícula de honor en la de Dibu-

jo, el estudioso joven D. Manuel Bonnells Berna.

Nuestra sincera felicitación.

En los exámenes de Teología últimamente verificados en Orihuela ha sido acreedor a brillante nota de sobresaliente el estudioso joven Don Gonzalo, Vidal sobrino de nuestro particular amigo D. Manuel Galbis, canónigo de la Colegiata de San Nicolás.

Nuestra enhorabuena.

Con profundo sentimiento participamos a nuestros lectores la triste nueva de haber fallecido heroica y noblemente en el campo de batalla el valiente y aguerrido militar de alto linaje y noble cura el hijo de D. Antonio Macias, Marqués de Alcaraz y conde de Reigh.

Al participar tan sensible pérdida enviamos nuestro sentido pésame a su distinguida familia asociandonos a su dolor.

Caridad—La implora Consuelo Sevilla para su pobre hermano Francisco, el cual se halla postrado en cama por espacio de dos años.

Calle de Lucentum, n.º 5 bajo. (Villavieja.)

Ayer tarde a las cinco recibió las aguas bautismales la niña Conchita Soler Hernández siendo apadrinada por D. Manuel Frias y su esposa doña Concha Martínez.

Se vende un kiosco en muy buenas condiciones.—Razón en la imprenta de este periódico.

En la Central de Teléfonos se halla detenido, por no encontrar a su destinatario el siguiente telefonema.

Murcia.—Les Sobornis, Teatro Verano.



Plaza de Toros DE ALICANTE

Empresa «Taurina de Levante»

Grandiosa y extraordinaria corrida :: DE TOROS DE MUERTE ::

Para el 29 de Junio de 1916

FESTIVIDAD DE SAN PEDRO

Se lidiarán

6 bravos y escogidos toros 6

de la reputada ganadería del Excmo. Sr. DUQUE DE VERAGUA por los afamados y valientes espadas,

Paco Madrid—Saleri II

Florentino Ballesteros

con sus correspondientes cuadrillas.

— PRECIOS —

Entrada única, 350 ptas.—Media entrada para niños y militares, 2 id. Incluidos todos los impuestos.

A las cuatro y media en punto. Trenes especiales en todas las líneas.

26 Prop. Casa Maucci Barcelona

¡Cuánto más no hubiese valido que me educaran para pobre menestral y no habría llegado al triste caso que me encuentro.

PROPOSICION ACEPTADA

Por espacio de algunos segundos permanecieron silenciosos los dos hombres. Serrallonga parecía meditar respecto de lo que acababa de oír y Claudio, afectado por aquellos recuerdos que había tenido que evocar. De pronto levantó el bandido la cabeza y dijo:

Se necesitan

Aprendizae y oficiales en el taller de cañados y bordados de Don José Millán.— Calle de Torrijos, núm. 67.

Aviso al público

Se componen toda clase de comediers y se cambian telas a precios eno 16 años. Razón frática de modistos de José Antón (Barrio Ran Fernando).

SE NECESITAN

Oficiales para modista. Calle Cienfuegos, 1, segundo.

SE VENDE

Una casa de construcción moderna, situada en la calle nueva del pueblo de San Vicente, compuesta de planta baja con patio, huerto y dos aljibes y planta alta con guantes a la calle, conteniendo nueve habitaciones, terraza y otras de pensancias.—También se venden terrenos para edificar a la entrada del mismo pueblo, lado izquierdo de la carretera de Alicante y en la prolongación de la calle de Colón. Al costado o a plazos. Razón en la administración de este periódico.

::: SE VENDE :::

una bonita fiaca que contiene tres tabuillas y media, con casa de planta baja y piso, plantada de olivos, algarrobos, almendreros y naranjos. Esta fiaca está en el término del Campello partida de Habraguer me ilants con la fiaca de D. Juan Poveda.—Darán razón en D. Juan Calle Mayor, D. Vicente Gosalbez.

Aviso al público

Se compra lana a 2 pta kilo.—Lana vieja deteriorada a 50 céntimos kilo. Zarcos viejos a 1'30 pta. kilo.—Pieles viejas a 50 cént. kilo. Metal a 1'25 pta.—Cobre a 2'25.—También se compra toda clase de lana vieja a 30 cént. kilo.—Calle de Artilleros 17 (Baratillo)

Casa de comidas

“Al punto y Coma”

DE MANUEL MOLINA

Se sirven toda clase de comidas a gusto del más sabroso paladar. Hay cubiertos desde 1'50 en adelante, Curried, Emmero y trata cerifoso.—Gravins, 1 y San Telmo, 6.

Al público

En la calle Triunfo (esquina a la de Altamira), se expende leche de cabra a 35 cént. litro y a 40 a domicilio, garantizando su pureza.—Amoro González.

Lecheria de Durá

Se expende leche pura, a 40 céntimos litro, y a 50 céntimos a domicilio. San Nicolás, 14.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plomo viejo a 45 cént. kilo. Zinc a 1 pta. Metal a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de colchón desde 1'50 a 2 pta.—Zaragoza, 2.

Imp. Hijos de J. García Plaza de Camp, 1.—Alicante